

Association des parents d'élèves  
du Collège des Colombières  
1290 VERSOIX

Office fédéral de l'aviation civile  
Consultation PSIA  
Case postale  
3003 BERNE

Versoix, le 5 janvier 2017

Madame, Monsieur,

Au nom de l'Association des parents d'élèves du Collège des Colombières, nous tenons à vous faire part de notre inquiétude, suite à la sortie de la fiche PSIA concernant le développement de l'aéroport de Genève.

Le collège des Colombières accueille plus de 660 élèves venant des communes de Versoix, Bellevue, Genthod, Collex-Bossy et Céligny, et se situe directement sous le passage des avions. Les élèves subissent ainsi les nuisances quotidiennes du bruit et des odeurs de kérosène.

Nous sommes inquiets du futur impact sur la santé de nos enfants, qui supportent des nuisances non seulement sur leur lieu d'habitation mais également sur leur lieu d'apprentissage. Les nuisances sonores entravent un apprentissage harmonieux, si important à cet âge.

L'OMS recommande huit heures de sommeil pour garantir le repos. Or dans les prévisions de la fiche PSIA, ces heures de repos ne sont pas garanties. Aussi demandons-nous que soit prise en compte également la santé des habitants des communes riveraines, et plus particulièrement la santé des plus jeunes d'entre nous.

Les études récentes SCARPOL et SAPALDIA ont mis en évidence les liens entre l'exploitation de l'aéroport de Genève et les problèmes respiratoires touchant notamment les enfants genevois. La pollution de l'air ne fera qu'augmenter aux abords de l'aéroport et ceci n'est pour nous pas acceptable.

En guise de conclusion, nous sommes entièrement défavorables à un développement démesuré de l'aéroport de Genève, qui se fait au détriment de la population genevoise et plus particulièrement de sa population la plus fragile, à savoir nos enfants.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations distinguées.

Pour l'APECO  
Jolanka Tchamkerten, vice-présidente